

令和2年7月15日 伊勢市立御薗小学校

学校が動き出しています。学校が再開されてから2ヶ月がたとうとしています。「新しい生活様式」に合わせて、コロナウイルス感染症対策を行いながら、少しずつ、学校の教育活動が本格的に行われています。初めは、なかなか慣れなかった子どもたちも、新しい授業や生活のスタイルに慣れてきています。首都圏から、コロナウイルスが拡大していますが、できる限りの予防対策をとりながら、日々、子どもたちの成長を見守っていきたいです。

「避難訓練・引き渡し訓練を行いました」

6月20日(土)に土曜授業を利用して、児童の避難訓練と引き渡し訓練を行いました。 両方の訓練が、これまでであれば「地震に対しての安全」を最重要視していましたが、これからはコロナ対策から「密を避ける」ことも大切にする必要があります。

避難訓練では、いかに安全に早く運動場に避難するかとともに、運動場では学年ごとに分かれて並びました。そして、引き渡し訓練では、昨年までとは方法を変えて、1.2年は教室の運動場側入り口から、3年~6年は昇降口に並んでいただき、およそ10人ずつ校舎に入る形での引き渡しを行いました。保護者の方々には、暑い中運動場に並んでいただきました。また、多くの方々に事後のアンケートに記入し提出していただきました。貴重なご意見を参考にして、実際の時、引き渡しが安全にスムーズに行われるよう活かしていきます。ありがとうございました。





さて、暑くなってきました。コロナ対策も大切ですが、「熱中症対策」も大切です。マスクをつけることは基本ですが、そばに人がいないときや2m以上離れているとき、息苦しいときは無理につける必要はありません。今年は、例年ですと夏休みになる7月下旬から8月上旬が登校日になります。夏休みは8月7日(金)から8月21日(金)までの17日間です。これからの登下校の熱中症対策をプリントで配布しましたので、必ず、お読み下さい。



また、伊勢市水道局より熱中症対策として「五十鈴川採水 伊勢の水」をいただきました。 1人1本ずつになります。お知らせさせていただきます。

「学校開放日でした」

7月7日(火)8日(水)9日(木)10日(金)の各日2・3限に学校開放を行いました。今回は「密」を避けるため、それぞれに日に参加できる地区を割り振りました。4日間の合計で281人、235軒(77%)の方々が来校されました。感想はいかがだったでしょうか?1日1限だけでしたら、子どもたちもよそ行きの姿を見せますが、4日間ともなると、「いつも通り」の姿であったと思います。保護者の方々は、あまり良くない天候にも関わらず、多数、参加していただきました。また、ほとんどの方が名札をつけ、スリッパも持参し、廊下から「密」を避けて参観していただきました。学校の意図を理解していただき、ありがとうございました。

次回は、作品展も兼ねて 11 月 10 日 11 日 12 日 13 日を予定していますが、コロナウイルスの関係や今回の反省から変更もあり得ます。ご理解のほど、よろしくお願いしたします。

ご注意ください

眼鏡市場裏からケーズデンキ裏までの道は、朝 7 時 30 分から 8 時 30 分までは、児童生徒の交通安全確保から、車両通行止め となっています。平日だけですが、この時間帯に自動車で走ると 取り締まりの対象となります。ご注意いただくよう、よろしくお願いい